
東金市教育委員会会議録 

平成２９年６月（定例会） 

 

１．日  時  平成２９年６月２０日（火） 午後１時３０分開会  

２．場  所  東金市役所 ４０１会議室 

３．招 集 者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一 

４．議  題  議決事項 

         第１号議案 東金市要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関する要

綱の一部改正について 

         第２号議案 東金市地区公民館長の任命について 

 

        報告事項 

         １．東金市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

         ２．専決処分した共催・後援申請について 

         ３．諸報告 

 

５．出席委員  教育長         飯田 秀一 

教育長職務代理者    川嶋 美佐子 

委 員         小高 きみ江 

委 員         戸田 俊雄 

委 員          光孝 

 

６．出席職員 

教育部長       鈴木 幸一   教育総務課長       醍醐 義幸 

学校教育課長     澤畑 俊哉   生涯学習課長       栗原 伸治 

スポーツ振興課長   佐久間英郎   中央公民館長       小川 孝司 

東金図書館長     遠藤賢一郎   教育総務課副課長     飯塚 好男 

  教育総務課庶務係長  小倉 功照   教育総務課庶務係主査補  横山 修平 

 

◎開 会 

午後１時３０分、飯田教育長より開会が宣告された。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名  

飯田教育長より小高委員を指名した。 

 

◎日程第２ 前回の会議報告 



 

 

飯田教育長より平成２９年５月２４日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につい

て、意見を求めた。 

 

  全員異議なし 

 

◎日程第３ 議件 

○第１号議案 東金市要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関する要綱の一部改正に

ついて 

飯田教育長より東金市要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関する要綱の一部改正

について事務局に説明を求めた。 

学校教育課長より東金市要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関する要綱の一部改

正について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

要保護児童生徒援助費補助金について、国庫補助限度額が増額改正されたことに伴い、

東金市要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関する要綱の補助金額を改正するもの。 

 

全員一致で原案どおり可決した。 

 

○第２号議案 東金市地区公民館長の任命について 

 

飯田教育長より第２号議案は人事に関する事項のため非公開とする提案があった。 

全員賛成のため東金市教育委員会会議規則第１２条ただし書きの規定により非公開と

する。 

 

飯田教育長より東金市地区公民館長の任命について事務局に説明を求めた。 

中央公民館長より東金市地区公民館長の任命について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

  東金市地区公民館長の任期満了に伴い、別紙名簿のとおり地区公民館長８名を推薦す

る。豊成公民館、福岡公民館、公平公民館、源公民館については新任となり、他の地区

公民館長は再任となる。任期は平成２９年７月１日から平成３１年６月３０日まで。 

 

全員一致で原案どおり可決した。 

 

第２号議案が終了したので、飯田教育長より非公開を解く旨の説明があった。 



 

 

 

◎日程第４ 報告  

 ○１．東金市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

 学校教育課長    幼稚園就園奨励費補助金の市町村に係る国庫補助金限度額が改正

されたことに伴い要綱を改正した。 

          ①補助限度額について 

          ・国の限度額に合わせて、補助限度額を増額した。 

          ②ひとり親世帯の定義について 

          ・国の基準に合わせて、要件を改正した。 

          ③補助限度額の月割計算について 

          ・国の基準に合わせて、入園料の有無により異なる算式を適用した。 

          ④負担額について 

          ・市町村民税の所得割の額が非課税となる世帯の第２子の保育料を

無料とした。 

          ⑤引用条文の条ずれの修正について 

          ・就学前の子どもに関する教育、保育等の総合的な提供の推進に関

する法律の引用条文を「第７条第１項」から「第２条第６項」に

改めた。 

 

 ○２．専決処分した共催・後援申請について 

 教育総務課長    専決処分した共催申請４件および後援申請６件を資料に沿って説

明した。 

 

 ○３．諸報告 

⑴飯田教育長    教育長行事予定表（６月・７月）について資料に沿って説明した。 

・６月５日に教科書図書山武採択地区協議会が大網白里市役所で開

催された。次回７月１８日の同協議会にて道徳の教科書が採択さ

れる。結果については７月の教育委員会会議で報告する。 

・東金市教育委員会で後援した東金マジッククラブの発表会を６月

１７日に東金文化会館で鑑賞した。 

 

⑵教育部長     東金市議会定例会（６月議会）の質問および答弁要旨について資

料に沿って説明した。 

          

⑶学校教育課長   学校教育課関係行事予定（６月・７月）について資料に沿って説

明した。 



 

 

長欠不登校学校別一覧について資料に沿って説明した。 

山武郡市小学校陸上競技大会について資料に沿って説明した。 

 

⑷生涯学習課長   生涯学習課行事計画（６月・７月）について資料に沿って説明し

た。 

 

⑸スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（６月・７月）について資料に沿って説

明した。 

５月に開催されたスポーツ大会の結果について資料に沿って説明

した。なお、結果については広報とうがね７月１５日号に掲載する。 

           サッカーＵ－２０日本代表の東金市キャンプについて、資料に沿

って説明した。 

          ・ＡＦＣ（アジアサッカー連盟）Ｕ－２３選手権中国２０１８予選

（７／１５～２３）に向けて、７月１１日から１４日までのあいだ

東金アリーナ陸上競技場と城西国際大学サッカー場において、サッ

カーＵ－２０日本代表が国内での最終調整を行う。 

 

⑹中央公民館長   公民館行事計画（６月・７月）について資料に沿って説明した。 

 

⑺東金図書館長   図書館行事計画（６月・７月）について資料に沿って説明した。 

          ・６月２９日に行われる学校図書室担当者と東金図書館との連絡会

議は、担当者レベルの会議であるが、子どもの読書活動推進計画、

学校図書館の蔵書データベース化、学校司書の配置など様々な課

題があるので教育部長と学校教育課長にも出席してもらう。 

 

飯田教育長     これまでの報告で質問があればお願いしたい。 

小高委員      学校へのエアコンの設置については、今後の方向性を見据えて、

出来るだけ早く子どもたちがエアコンの付いた環境で過ごせること

を願う。 

教育部長      脱着式のエアコンを部屋ごとに付けておけば、仮に学校の統廃合

があっても、エアコンを取り外して再利用することができる。出来

るだけ早くエアコンを整備した方が良いという方向で検討している。 

川嶋委員      中央公民館の行事については講師の関係で中止となった講座があ

るが、代わりの講師を見つけるのが難しいとのことなので、例えば、

年度後半の１０月から全く新しい講座を立ち上げるというのはいか

がか。 



 

 

中央公民館長    全く別の分野で市民が興味を持ちそうな講座を検討している。具

体的な内容は決まっていないが市民のニーズを汲み取りたい。 

川嶋委員      対象年齢層の幅を広げて、若い人が興味を持ちそうな講座を検討

するよう考慮願いたい。 

 

◎閉 会 

  午後２時５５分、飯田教育長より閉会が宣告された。 


